

12/1

年末特別部隊合同出発式を行いました！



年末には、金融機関への強盗などの凶悪事件や特殊詐欺、死亡事故など の重大な交通事故の発生が懸念されます。そのため、これに備え、年末特別部隊を編成し、県警察本部庁舎前で出発式を行いました。

犯罪に巻き込まれたり、交通事故に遭わない、起こさないよう、十分に気を付けましょう！

年末には、金融機関への強盗などの凶悪事件や特殊詐欺、死亡事故など の重大な交通事故の発生が懸念されます。そのため、これに備え、年末特別部隊を編成し、県警察本部庁舎前

で出発式を行いました。

地域で福祉の仕事を探している人を対象に、「地域別福祉の就職フェアin 檜原」をイオンモール檜原で開催しました。

県中和地域の福祉・介護事業所10カ所の職員や福祉人材センターのキャリア支援専門員が、仕事内容への質問や相談に丁寧に対応し、福祉の仕事探しを応援しました。

地域で福祉の仕事を探している人を対象に、「地域別福祉の就職フェアin 檜原」をイオンモール檜原で開催しました。



12/2 福祉の仕事探しを応援！

うだ・アーマルパークで楽しむツリー＆リース作り！

12/12・13



1日目は、松ぼっくりに飾り付けをしてミニクリスマツツリーを作る、松ぼっくりでツリー作り体験を行いました。
2日目は、葉っぱや木の実を使ってのリース作り体験を行いました。
両日とも、制作中は真剣な表情の参加者も、作品が完成するとうれしそうな表情で、他の参加者と作品を見せ合う姿が見られました。

県営うだ・アーマルパークで、一足早くクリスマスの雰囲気が味わえるイベントを行いました。

12/
12・13

奈良マラソン KONOKE2020

奈良マラソンの代替大会となる「奈良マラソンKONOKE2020」を、奈良電力鴻ノ池パークで2日間にわたり開催しました。

1日目の「1-10奈良マラソン」では、マラソン種目を10分の1サイズで再現したコースを336人のランナーが走りました。

2日目の「コレーマラソン」では、ハーフの部で27チーム、フルマラソンの部で35チームの総勢375人のランナーが走り、それぞれのチームでたすきをつなぎました。



12/
19~25

きらめくイルミネーションの花々！ 第6回馬見クリスマスウィーク

県営馬見丘陵公園で、「光の花咲く馬見のクリスマス」をテーマにイルミネーションイベントを開催しました。

高さ5mのシンボルツリーの前では、記念写真を撮る多くの来園者の姿があり、インスタキャンペーンにも、クリスマス風景がたくさん投稿されました。

また、園内にあるカフェのクリスマスメニューも人気を集めました。同時開催の広陵クリスマスマーケットでは、特産品の靴下販売や飲食ブースもあり、多くの来園者が楽しみました。

